

## VOLKSOHR

Schon einmal musste die «Volksstimme» über den mit Wildkräutern verzierten Sissacher Kreisel Ost berichten. In der Zwischenzeit hat sich einiges getan und die verkehrstechnische Ruderalfläche wurde vom Musikverein Sissach mit drei roten Notenschlüsseln verziert. Die sollen auf die kommenden Musiktage vom 14. und 15. Juni hinweisen. In einer Nacht-und-Nebel-Aktion wurde nun ein Schlüssel samt Bodenverankerung entwendet. Wer hinter dieser frevelhaften Tat steht, konnte bis jetzt nicht entschlüsselt werden. Musiktage-OK-«Preesi» **Ulrich Oberli** vermutet militante Umweltschützer hinter dem dreisten Diebstahl, die neben einheimischen Pflanzen und Sträuchern auf Sissacher Kreiseln keine eingeschleppten musikalischen Neophyten dulden.